



Paslon Nomor Urut Satu MYL ARA: Siap Bekerja Wujudkan Pangkep sebagai Sentra Ikan Bandeng Nusantara

HermanDjide - PANGKEP.KLIKINDONESIA.ID

Nov 11, 2024 - 10:43



Paslon Nomor Urut Satu MYL ARA: Siap Bekerja wujudkan Pangkep sebagai Sentra Ikan Bandeng Nusantara

PANGKEP – Pasangan Calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Pangkep, nomor

urut 1, DR H. Muhammad Yusran Lalogau, SP, MSi, dan Drs H. Abdul Rahman Assagaf, M.Kom, saat melakukan kampanye di beberapa tempat mengungkapkan bahwa Daerah kita yakni kabupaten Pangkep sejak dulu di kenal sebagai penghasil ikan bandeng dan potensi itu harus kita kelola dengan baik.

Myl menyatakan komitmen mereka untuk mewujudkan kejayaan Kabupaten Pangkep sebagai sentra penghasil ikan berkualitas, khususnya ikan bandeng yang sejak lama terkenal di Nusantara.

Mereka menilai bahwa potensi perikanan Pangkep memiliki peran besar dalam perekonomian masyarakat setempat dan perlu dikembangkan lebih lanjut agar dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Dalam kampanye yang berlangsung di beberapa kecamatan, Yusran Lalogau menyampaikan bahwa keberadaan Pangkep sebagai pusat penghasil ikan memiliki sejarah panjang dan menjadi kebanggaan masyarakat.

“Kabupaten Pangkep punya potensi besar di sektor perikanan, khususnya ikan bandeng yang dikenal lezatannya. Kami akan berusaha mewujudkan kejayaan tersebut sehingga Pangkep kembali dikenal sebagai penghasil ikan berkualitas yang dapat dinikmati masyarakat luas,” ujarnya.

Salah satu langkah yang akan mereka tempuh adalah memperkuat infrastruktur dan fasilitas produksi perikanan di Pangkep.

Sementara itu Calon Wakil Bupati Pangkep Abdul Rahman Assagaf menjelaskan bahwa dengan adanya dukungan infrastruktur yang memadai, hasil perikanan Pangkep akan lebih berkualitas dan mampu bersaing di pasar nasional maupun internasional.

“Kami akan memberikan perhatian khusus pada sarana produksi dan distribusi, sehingga ikan yang dihasilkan Pangkep dapat diolah dan dipasarkan dengan baik,” jelasnya.

Selain itu, mereka juga berencana untuk meningkatkan keterampilan para nelayan dan pengusaha ikan melalui berbagai pelatihan.

Dengan demikian, para pelaku usaha di Pangkep diharapkan dapat memahami cara-cara modern dalam mengelola perikanan, meningkatkan produktivitas, serta memperluas jangkauan pasar. Langkah ini dianggap penting untuk membangun sektor perikanan yang berkelanjutan dan berdaya saing tinggi.

Pasangan calon ini berharap, dengan program-program tersebut, masyarakat Pangkep dapat menikmati manfaat langsung dari kekayaan alam yang dimiliki.

“Kami ingin Pangkep bangkit sebagai daerah penghasil ikan unggul dan memperkuat perekonomian daerah. Dengan potensi yang ada, kami optimis Pangkep dapat menjadi salah satu pusat perikanan terkemuka di Indonesia,” pungkas Yusran.(Herman Djide)